

LE BRACELET IONIQUE D'ÉLITE BIEN ÊTRE

« Débarassez-vous des douleurs et maux juste en portant ce bracelet incroyable. » Telle est la promesse formulée par la société de vente à distance **ÉLITE BIEN ÊTRE** (Nice).

Nous retrouvons dans cette offre publicitaire les grands classiques des techniques d'influence :

- Une offre limitée dans le temps (effet « pénurie »)
- Une réduction exceptionnelle sur le prix de vente habituel
- Une liste interminable de maux concernés par le bracelet tant vanté (douleurs lombaires, sciatique, migraine, rhumatisme, fatigue inexplicée, douleurs dorsales ou cervicales, problèmes de digestion, arthrite, impuissance sexuelle). Il est difficile de ratisser plus large !

Les promesses se multiplient :

« Les personnes qui le portent ont vu leurs douleurs disparaître et leur état de santé s'améliorer en quelques heures seulement. »

« Tous les clients ont été entièrement convaincus des pouvoirs de guérison du bracelet ionique. »

« Redécouvrez le plaisir d'une vie enfin sans douleur. »

L'information donnée par **ÉLITE BIEN ÊTRE** pour expliquer ces bienfaits est, pour le moins, imprécise : « Ce bracelet ionique est fabriqué à partir d'un mélange d'alliages métalliques spéciaux. » « Le bracelet ionique maintient en permanence l'ionisation de votre corps entier à son niveau optimal. »

Chacun l'aura remarqué : l'argumentaire commercial manque cruellement d'études scientifiques.

COMMUNIQUÉ



Débarrassez-vous des douleurs et maux juste en portant ce bracelet incroyable

Essayez ce bracelet ionique et voyez par vous-même ses incroyables effets. **Les résultats sont étonnants et garantis.** Des milliers d'utilisateurs nous disent qu'ils n'ont plus de douleurs grâce à notre bracelet ionique.

CETTE OFFRE EST VALABLE POUR UNE PÉRIODE LIMITÉE.

L'authentique bracelet ionique

Ce bracelet ionique est fabriqué à partir d'un mélange d'alliages métalliques spéciaux. Les personnes qui le portent ont vu leurs douleurs disparaître et leur état de santé s'améliorer, en quelques heures seulement. Vous pouvez maintenant l'essayer vous-même grâce à cette OFFRE SPÉCIALE.

Si vous souffrez de douleurs lombaires, de sciatique, de migraine, de rhumatisme, de fatigue inexplicable, de maux de tête, de douleurs dorsales, de douleurs cervicales, de problèmes de digestion, d'impuissance sexuelle ou d'arthrite, vous ne devez pas souffrir un jour de plus. Votre vie peut être changée et votre douleur disparaître.

D'après tous les commentaires que nous recevons de nos clients, les effets curatifs des bracelets ioniques sont si spectaculaires que vous n'y croirez pas tout de suite ! Alors, dès que vous recevez votre bracelet, mettez-le et voyez comment la douleur se dissout et disparaît complètement. Mais ne faites pas l'erreur de l'enlever dès que la douleur disparaît. Portez-le en permanence pour obtenir les meilleurs résultats.

Toutefois, si vous n'êtes toujours pas convaincu(e), c'est dommage mais assez normal. Vous avez été si souvent déçu(e) par des "miracles" qui n'ont jamais eu lieu, que vous voulez maintenant voir les bénéfices avant de croire. C'est pour cette raison que nous vous envoyons le bracelet ionique pour une période d'essai sans risque de trois mois entiers. Vous serez totalement étonné(e) de voir comment la douleur diminue, puis s'estompe complètement.

NE PLUS SOUFFRIR GRÂCE AU BRACELET IONIQUE
Des personnes comme vous et moi, qui souffraient auparavant de douleurs intenses, ont vu leur vie transformée simplement en portant ce bracelet spécial. Prenez le cas de Mme J. P. de Troyes qui nous a écrit : « J'ai essayé le bracelet ionique et en peu de temps je me suis débarrassée de ma canne ! Je suis donc ravie des résultats et vous suis très reconnaissante de m'en avoir informée. Merci. »

MAUX DE TÊTE Mme N.T. de Sancerre : « Cela fait maintenant trois mois que je porte votre bracelet et j'ai constaté une énorme amélioration de mes maux de tête. »

ARTHRITE M. M.B. de Evreux : « Je porte le bracelet ionique depuis 4 semaines. Les douleurs arthritiques sévères dans les épaules dont je souffre depuis plus de 20 ans se sont progressivement atténuées et me permettent de faire des choses que je ne pouvais pas faire auparavant. Le bracelet a été bénéfique pour bien d'autres maux, et je le recommande pleinement aux personnes qui ne veulent plus souffrir. »

DOULEURS LOMBAIRES Mme R.P. de Poitiers : « Je porte votre bracelet depuis la fin du mois de juin et je suis très heureuse du résultat, car les douleurs dans le bas du dos ont disparu. »

SCIATIQUE Mme H.M. de Cannes : « Après quelques jours, les muscles tendus de mes épaules et du bas du dos se sont détendus, et après neuf jours, je ne souffre plus de sciatique. »

DIGESTION Mme H.C. de Nanterre : « Toute ma vie, j'ai souffert d'avoir le sommeil léger. J'ai des problèmes avec mes glandes lymphatiques et des gonflements dans les jambes. La circulation de l'eau et la digestion fonctionnent bien maintenant que je porte mon bracelet depuis seulement 1 mois. »

MIGRAINES Mme A.O. de Villeurbanne : « Après 1 heure, mes maux de tête avaient disparu et j'ai senti une augmentation d'énergie. »

MAL DE DOS Mme S.S. de Mâcon : « Jusqu'à présent, le bracelet ionique a eu un effet très positif. Il a complété le traitement reçu de mon chiropracteur et mes douleurs dorsales ont considérablement diminué. »

DOULEURS DE LA NUQUE M. F.M. de Beauvais : « Après avoir porté le bracelet ionique pendant un certain temps, j'ai constaté que les douleurs de sa nuque avaient disparu. »

INSOMNIE Mme H.G. de Amboise : « Avec le bracelet ionique, je dors presque toujours jusqu'au matin et je me sens fraîche comme avant. »

Mme F.B. de Nice : « Je confirme ma commande de 3 bracelets ioniques pour mes amis. Je suis satisfaite du bracelet, car je dors mieux et je ressens un soulagement des douleurs dans les os de mon pied. »

DOULEURS RHUMATISMALES Mme J.R. du Mans : « Comme je souffrais de fortes douleurs rhumatismales à la main gauche, j'ai décidé de commander votre bracelet ionique, même si je suis très sceptique par nature. Je le porte depuis un mois, et je dois reconnaître que mes douleurs ont complètement disparu. »

DOULEURS À LA HANCHE M. M.F. de Châtelleraut : « Je porte votre bracelet ionique depuis 5 semaines. Les douleurs que j'avais aux deux hanches ont disparu après 3 semaines. Incroyable ! »

Tous ces clients* ont été entièrement convaincus des pouvoirs de guérison du bracelet ionique. Cependant, je comprends que vous ne puissiez pas le croire vous-même sans l'avoir essayé. **C'est pourquoi nous vous offrons un essai sans risque de trois mois avec garantie 100% satisfait ou remboursé.** Appelez notre service client au 01 87 64 74 37 ou remplissez et postez le coupon ci contre aujourd'hui.

COMMENT UTILISER LE BRACELET IONIQUE
Le bracelet ionique maintient en permanence l'ionisation de votre corps entier à son niveau optimal. Dès que vous recevez votre bracelet, portez-le immédiatement au poignet droit avec les boules vers le haut si vous souffrez de douleurs rhumatismales ou arthritiques, de tension, de nervosité, de maux de tête, de dépression, d'insomnie, de stress, d'impuissance, de douleurs musculaires, de sinusite et de fatigue. Portez-le au poignet gauche, avec les petites boules vers le bas, si vous souffrez de douleurs menstruelles, de tachycardie, de phlébite, de varices, de problèmes circulatoires, de tendance à l'obésité, de troubles digestifs ou de constipation. Après deux jours, comme la plupart des personnes qui l'ont essayé, vous devriez ressentir une réduction légère de la tension et de l'irritation. Après 7 jours, vous devriez retrouver ce bien-être que vous n'auriez jamais dû perdre. Après 15 jours, vous constaterez que votre bien-être a été définitivement restauré. Ensuite, alternez 15 jours à la fois : Poignet droit et poignet gauche, afin d'équilibrer en permanence le passage de l'énergie dans votre corps et vous préserver d'une éventuelle rechute.

NE PERDEZ PAS UN INSTANT. Remplissez et envoyez le coupon ci-dessous et redécouvrez le plaisir d'une vie enfin sans douleur.

APPELÉZ GRATUITEMENT OU DIRECTEMENT EN LIGNE
01 87 64 74 37 elitebienetre.fr

Les informations personnelles font l'objet d'un traitement informatique nécessaire à la gestion de votre commande et de nos relations commerciales. Elles peuvent être communiquées à des sociétés tierces afin de vous permettre de recevoir leurs offres par courrier ou téléphone. Si vous ne le souhaitez pas, vous pouvez vous opposer à l'utilisation de vos données personnelles et nous en informer. Pour cela, nous vous remercions de nous adresser un courrier électronique, accompagné de votre carte d'identité, à l'adresse suivante : elitebienetre.fr. Vous disposez d'un droit de rectification, de suppression, de limitation et de portabilité de vos données, et d'un droit de refus de votre consentement. Pour cela, écrivez à ELITE BIEN ETRE, 10 rue de la République, 06100 NICE. Vous bénéficiez d'un droit de retrait sans motif valable. Pour plus d'informations, contactez ELITE BIEN ETRE. * Nous bénéficions d'un statut de fabricant de 14 jours à compter de votre commande. * Identités masquées pour préserver l'anonymat.

**OUI, je veux recevoir sans risque
MON BRACELET IONIQUE**

1 BRACELET IONIQUE 29,90€ ECO. -5€ = 24,90€

2 BRACELETS IONIQUES 59,80€ ECO. -20€ = 39,80€

3 BRACELETS IONIQUES 89,70€ ECO. -40€ = 49,70€

TOTAL

Contribution aux frais d'expédition +7,95 €

Nom : _____

Prénom : _____

Rue : _____

C.P. / Ville : _____

E-mail : _____

Tél. obligatoire : _____

Né(e) le : / / _____

Chèque à l'ordre de ELITE BIEN ETRE Carte CB MC VISA

N° _____

Signature obligatoire : _____

Expire le _____ @ chiffres au dos

A retourner à : ELITE BIEN ETRE
BP 3276 - 06205 NICE CEDEX 3 COUE R92301 0029

INFO-ALERTE est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le Réseau anti-arnaques, association partenaire de l'UFC-Que Choisir, BP 40179, 79205 PARTHENAY cedex (contact@arnaques-infos.org). Elle alimente la page Facebook du RAA.

SIRET : 503 805 657 00049

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication : **Pascal TONNERRE** (president@arnaques-infos.org)